

Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Köniz - Wir verabschieden uns von Andreas Marti, Kirchenmusiker im Kirchenkreis Mitte, der Ende 2019 in Pension geht

Wir verabschieden uns von Andreas Marti, Kirchenmusiker im Kirchenkreis Mitte, der Ende 2019 in Pension geht

Aufschaltdatum: 10.12.2019

Seit 1974 ist Andreas Marti als Organist und Chorleiter im Kirchenkreis Mitte tätig, per Ende dieses Jahres wird er nun pensioniert. Um sein langjähriges Engagement zu würdigen, laden wir zu drei Anlässen in der Kirche Köniz ein, die stellvertretend für ihre Bereiche – Gottesdienst, ThomasChor, Konzert – stehen. Die Kirchenkreiskommission Mitte lädt Sie herzlich ein, diesen drei Anlässen beizuwohnen und freut sich auf Sie!

<http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/Andreas-Marti.php>